

Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 53 am 21.04.2008

- **Anwesend:** Anke Arndt, Jan Beisenkamp, Mark Brockmann, Daniel Fuchs, David Kampmann, Dominik Kopcinsky, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Markus Matz, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Benjamin Titz, Jens Betz,
- **Verspätet:**
- **Sitzungsleiter:** Benjamin Titz
- **Protokollant:** Dino Kussy
- **Gäste:** Jan H., Christian H.

Tagesordnungspunkte

0. Protokolle

- Noch eine Änderung im Protokoll der letzten Woche, es muss neu gedruckt werden.
- 42. Protokoll ist geschrieben worden.
- 23. Prokoll fehlt nachwievor.

1. Post, Mails

- Studentenkampagne Internationales Begegnungszentrum
- sd&m Infotag am 7.Mai in Düsseldorf
- "Die LinkeZeitschrift
- Einladung zur fünften Sitzung des Studierendenparlament
- Abohefte mit verschiedenen Abos.
- Email: Unicap Ruhr, Dia Seminare, PG529 auf Campusfest (Dominik antwortet).

2. Berichte

- Am 22.04.08 in DAP2 wird Werbung für FVV und das Mentoring gemacht, leider bis jetzt keine Antworten für die Nebenfachberatung.
- Das Interesse am Fussballturnier steigt, es gibt ein wenig Feedback, genauere Planung in einiger Zeit
- Die Hobbytronic ist vorbei und Vertreter der RetroAG waren da, lief gut und relativ stressfrei ab.
- FsRK: Das Carsharing Projekt soll nicht weitergeführt werden (die Versicherung ist zu teuer).
- FsRK: Internationales Begegnungszentrum hat bald Spartenstich, die Räume sollen von allen nutzbar sein so lange es internationalen Charakter hat. Ausserdem gibt es einen Wettbewerb für den neuen Namen des Begegnungszentrum.
- FsKR: Gremien können nun beim AStA ein Wordpress-blog beantragen.

-
- Wiki: Sitebar für den internen Bereich wurde angelegt muss aber noch angepasst werden.
 - Am 22.04.08 ist der Asientag, FsRler sind aktiv beteiligt. Es wird Infos zu Jobs in Asien, Workshops und Vorträge geben.
 - Für die Fakultätsratssitzung am 23.04.08 bitten wir um Feedback für Tops.
 - Beschlüsse des FsR sind so lange gültig bis ein FsR diese aufhebt. Ausserdem soll bald ein Beschlussbuch geführt werden. Finanzbeschlüsse sollen dann vom normalen Protokoll abgekoppelt werden.
 - Es soll 10-11 PGs geben, sie bekommen ein Gütesiegel wenn sie von der LuSt genehmigt worden sind.
 - Das Geld für die T-Shirts wurde freigegeben, die T-Shirts kommen in ca. 3 Wochen.
 - Die BSRVS2 Nachschreibeklausur haben leider nur 17 von 61 Personen bestanden.
 - SUN wird uns in den nächsten Tagen 20 Tassen zur Verfügung stellen, wir brauchen einen Porzellanstift um diese als Öffentliche Tassen zu beschriften.
 - Bei den Leistungskriterien der Webtechnologie Vorlesung, gehalten von Prof. Jannach, gibt es Unstimmigkeiten. Normalerweise hätten die Kriterien zum Erwerb des Scheines schon lange bekannt sein müssen. Es ist zu erwarten das in den nächsten Tagen einige Studenten sich beschweren werden.
 - Die ersten Zeitschriften sind angekommen, wir brauchen noch Leute die die kostenlosen Abos bestellen und mitbringen. Das CZI füllt sich mit Zeitschriften. Die Zeitung "Datenschleuder" des CCC bekommen wir nur mit einer CCC Mitgliedschaft, darüber muss auf einer der nächsten Sitzungen abgestimmt werden.
 - Benjamin Schwertfeger scheidet aus dem Proma aus, weil er fertig ist. Sein Nachfolger wird am 23.04.08 gewählt.

3. FSR-Newsletter

- 1: LLP
- 2: Status Mensa Süd
- 3: Fussballturnier
- 4: Zeitschriftentext

4. FVV-Moderatoren

- Protokoll: Markus, Dino.
- Moderation: Benjamin Titz.
- Dominik kümmert sich um Vorbereitungen.
- Arbeitsthemen können direkt von Benjamin in das Protokoll.
- Die Konstituierende Sitzung sollte gleich nach der FVV stattfinden, um die vier notwendigen Ämter direkt zu wählen.
- Zusätzliche notwendige Tops auf der FVV: Fussballturnier.

5. Finanzen

- Es wird Diskutiert ob die Vertreter die zur KiF fahren wieder Finanziell unterstützt werden sollen. Das wären ca. 20€(Fahrgeld) + 25€(Tagungsbeitrag) pro Person. Antrag: Es wird beantragt für die Teilnehmer der 36.0te KiF in Magdeburg insgesamt bis zu 300€ vorzufinanzieren. Davon werden 150€ von der FsRK zurückerwartet. Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 3.
- TFT Bildschirme Korrektur. Es gab keine Diskussion. Antrag: Aufgrund von Lieferproblemen mussten wir einen teureren Anbieter wählen und es entstanden Mehrkosten von 39,05€. Den für die Anschaffung für die TFT bewilligten Antrag von 420€ auf 459,05€ aufzustocken. Ja: 14, Nein: 1, Enthaltung: 1.

6. Handhabung von Protokollen

- Es wird angeregt bald die Protokolle immer von den gleichen Personen schreiben zu lassen.
- Die Schriftführer würde dann auf der konstituierenden Sitzung nach der FVV gewählt werden.

7. Sonstiges

- Erinnerung: Zur FVV ist für FsRler Fachschaftskleidung Pflicht!
- Sascha hat leider noch keine Vorschläge für eine Kegelbahn bekommen. Sascha bittet um Infos.
- Am 10.5.08 findet Weltweit die Pangea (Urkontinent) Veranstaltung statt. An diesem Abend von 20:00-0:00Uhr wird ein TV Programm weltweit zeitgleich ausgestrahlt. Diese gemeinsame Veranstaltung hat einen Sinn: "Wir machen alle das gleiche!"Für diese Veranstaltung brauchen wir aktive um das ganze hier in der OH14 aufzuziehen. Sicherheit/Haftung ist geklärt, wir brauchen nur noch Manpower. Zwei bis Drei sind interessiert und werden wohl helfen.
- Gremienabend: "Neueründ älter"FsR sollen sich treffen, über Probleme und Gott und die Welt reden. Termin wäre dann der 05.05.08.
- Die neue IKEA Business Karte ist angekommen, die Karte kommt in einen Ordner und wird nur für FsR interne Einkäufe benutzt.
- Pia: Aufgabenverwaltung für FsR Mitglieder im Wiki, das ganze soll digital über das Wiki laufen und möglichst wenig Verwaltungsaufwand mit sich bringen.